

◆たぐましい子 ◆力をあわせる子 ◆ぱっちり学ぶ子 ◆納得いくまでチャレンジし続ける子



# たちばなっ子

橋小学校だより  
令和6年6月27日  
学校長 寺田 邦子



橋小 HP

遅めの梅雨入りで蒸し暑い日が続いていますが、子ども達は暑さにも負けず、手に豆ができるほど鉄棒にチャレンジしたり、汗だくになってドッジボールをしたりと、元気いっぱいです。

1学期も残すところあと一月となりました。学期末に向けて、学習のまとめや生活の振り返りをしっかりと行っていきます。また、7月18日、19日の個人懇談会では、子ども達の成長や課題について学級担任と情報交換、意見交換をしていただきたいと思います。お忙しい中ですが、どうぞよろしくお願い致します。

学校では水泳学習も始まりました。家庭でも引き続き、体調管理と健康観察をお願いします。

## プールそうじ(6/5)・プール開き(6/19)

4,5,6年生がきれいに掃除をしてくれたプールで水泳学習が始まりました。安全に、楽しく水に親しむとともに、自分の目標に向かって練習してほしいです。



## 体育交歓会(6/12)

中島小学校体育館で、川北町3小学校の6年生が参加し、体育交歓会が行われました。「鉄棒」「跳び箱」の練習の成果を発表しました。一人一人、精一杯の演技を発表していました。見る態度も応援する姿勢も大変素晴らしかったです。



## 防犯教室(6/7)

能美警察署の方を招いて、不審者対応についての防犯教室が、2年生と6年生を対象に行われました。『もしランドセルをつかまれたらランドセルを投げ出して逃げる』『大声を出す』など、ロールプレイを交えながら学びました。

「いかのおすし」の確認もしました。



## 3年 いちじく見学(6/3)



今年も、坂井さんのイチジク畑に見学に行きました。毎年、収穫やジャム作りまでお世話になっています。

## コミュニティースクールが導入されます！

各ご家庭に「コミュニティースクールサポーター募集」の案内が配布されたかと思います。(まだの地区はこれから配布されます)今年度から、川北町3小学校にコミュニティースクールが導入されることになりました。見守り隊代表でもある中村英登さん(下田子島)にCSディレクターとして、CSサポーターをとりまとめていただきます。今までも地域の方に様々な支援や協力をいただいていたのですが、さらに、子ども達の学びの支援に幅広くサポートしていただければと思います。さっそく、プールの授業での安全見守りや、家庭科の手縫いの学習支援に入ってくださいました。

プールの見守り



手縫いのサポート

